
Ata da sessão ordinária da câmara municipal de Ulianópolis, realizada em vinte e oito de 

fevereiro de dois mil e vinte e três, Presidente: - vereador Jarles Queiroz, 1º secretário: - 

vereador Givaldo Mesquita e 2º secretária em exercício: -vereadora Eliana Aguilar. Aos Vinte e 

oito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, à hora regimental, no prédio da Câmara 

Municipal de Ulianópolis, além da mesa acima referida compareceram ainda os seguintes 

vereadores: - Marcell Gineli, Daniel Pereira da Silva, Luiz Estevan, Arnaldo Ribeiro, Nilton do 

Salão, Igor Gatti e Heider Carvalho. Havendo quórum legal o presidente declarou aberta a 

sessão, solicitou a leitura bíblica do dia, feita pelo vereador Heider, solicitou da secretária a 

leitura da ata anterior que, após ser lida, discutida, votada e retificada foi aprovada por 

unanimidade de votos, solicitou ainda a leitura dos expedientes e das proposições onde 

constavam oficio nº 050/2023 da Prefeitura Municipal de Ulianópolis encaminhando decreto 

municipal nº 047/2023, oficio nº 014/2023 – GAB da prefeitura municipal de Ulianópolis, 

encaminhando projeto de lei nº 470/2023 que fixa o vencimento do cargo de fiscal de tributos, 

criado pela lei nº 448/2022 no município de Ulianópolis, oficio nº 015/2023 – GAB 

encaminhando projeto de lei nº 471/2023 que disciplina as taxas de licenciamento ambiental, 

controle e fiscalização, decorrentes do exercício regular do poder de Polícia Administrativa de 

competência da Secretária Municipal do Meio Ambiente (SEMMA) de Ulianópolis, em atividades 

| empreendimentos considerados de impacto ambiental de âmbito local, nos termos da lei 

Municipal nº 311/2011, indicações nº 03/2023 de autoria do vereador Givaldo, nº 04/2023 de 

autoria do vereador Igor Gatti, nº 05/2023 de autoria do vereador Nilton do Salão, nº 06/2023 

de autoria do vereador Luiz Estevan, nº 07/2023 de autoria do vereador Daniel e nº 08/2023 de 

autoria da vereadora Eliana Aguilar. Ato seguinte o presidente passou para a ordem do dia 

encaminhou os projetos de lei nº 470/2023 e 471/2023 para as comissões e colocou em 

discussão as indicações nº 03/2023, 04/2023, 05/2023, 06/2023, 07/2023 e 08/2023, encerrada 

a discussão foram colocadas em votação, sendo todas aprovadas por unanimidade de votos. Ato 

seguinte o presidente franqueou a palavra aos senhores vereadores e vereadora. O vereador 

Estevan solicitou a palavra, referenciou aos presentes, falou sobre sua indicação, cobrou a 

limpeza e recuperação de algumas ruas, e que tem sido muito cobrado com relação a situação 

de alguns locais onde necessita de maquinários, agradeceu ao seus colegas por aprovarem sua 

indicação, pediu que fosse feita uma parada de ônibus para os estudantes do bairro Bela Vista 

e finalizou desejando um bom dia a todos. Em seguida o vereador Marcell solicitou a palavra, 

referenciou aos presentes e pediu a recuperação da ponte da estrada Pingo de Ouro, que 

segundo o vereador tem uma parte da ponte caída e que foi realizado um trabalho de 

recuperação da estrada, só até a ponte, e que aquela estrada tem uma circulação muito grande 

de caminhões escoando grãos, por isso a necessidade da recuperação da ponte e finalizou 

agradecendo. Em seguida o presidente passou o cargo ao primeiro secretário assumiu a tribuna, 

referenciou aos presentes agradeceu ao secretário de agricultura Sr. Manoel pelo convite aos 

vereadores para a colheita do abacaxi que terá inicio no dia 04, parabenizou o secretário de 

obras Sr. Itamar por seu trabalho, informou que a estrada da pingo de ouro está no organograma 

para ser recuperada, porém estão priorizando as vicinais que da acesso aos pequenos 

produtores rurais e que as grandes empresas que utilizam as vicinais tem uma parceria com o 

executivo, disse ainda que esteve acompanhando a prefeita em visita a equatorial energia e que 

não há nenhuma previsão de melhoria de energia para o município e chegaram a conclusão que 

a única saída é o município ingressar na justiça contra a equatorial até mesmo por conta do 

prejuízo dos moradores que tem seu eletrodomésticos queimados por conta das quedas de 

energia e finalizou agradecendo a todos e desejando um bom dia.    

      


